

Sigue el inventario del patrimonio cultural en El Oro

Written by Catherine Lara

Tuesday, 16 December 2008 16:59 - Last Updated Thursday, 17 September 2009 08:24

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

El registro, impulsado desde el Ministerio de Cultura y llevado a cabo por técnicos de las Universidades Politécnicas Nacional y del Litoral, cubre el archipiélago de Jambelí, así como las partes altas y bajas de la provincia.

El área de arqueología es dirigida por Mary Jadán. Entre los principales intereses destacados en este ámbito hasta el momento figuran los abundantes vestigios cerámicos hallados en el cantón Arenillas, la presencia de varios conchales y el sitio arqueológico de Plan Grande (área rural de Portovelo), con sus muros y caminos amurallados de peculiar arquitectura. La parte histórica del proyecto en cambio se concentra más particularmente en Machala, con la recopilación de documentos antiguos.

El inventario comenzó en agosto, y se espera concluir el trabajo en enero, con la presentación de un mapa exhaustivo de los yacimientos de la zona.

[Leer el artículo completo en *El Comercio*](#)